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Ata da 55ª Sessão Ordinária, da 1ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 55ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 24 DE SETEMBRO DE 2013 

DVD A55/2013 
 
Aos vinte e quatro dias do mês de setembro de dois mil e treze, no próprio do Legislativo, 
no Centro Cívico, é realizada a QUINQUAGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores 
Ailton José de Lima (Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Evilasio Santana Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) – 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) – 2º Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) e Evilasio Santana Santos 
(Bahia), e secretariada pelos Vereadores Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) e Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro). 
Às quinze horas e vinte e quatro minutos, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), verificando a presença dos Vereadores Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque) e Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), informa 
que, consoante o disposto no § 3º, do art. 106, do Regimento Interno, aguardará quinze 
minutos para nova verificação de presença dos senhores Vereadores. Às quinze horas e 
trinta e cinco minutos, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara 
aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), 
José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias) e Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro). APROVADA a Ata da 54ª Sessão 
Ordinária, realizada em 19 de setembro de 2013; e da 22ª Sessão Solene, realizada em 17 
de setembro de 2013. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO 
ANDRÉ 2229/13 (10039) Resposta à Cota 22/2013, referente ao PL 62/2013, de iniciativa 
do Legislativo, que solicita informações acerca da viabilidade técnica do projeto [CIENTE. 
JUNTE-SE AO PROCESSO]; 2562/13 (10040) Resposta à Cota 23/2013, referente ao PL 
80/2013, de iniciativa do Legislativo, que dispõe sobre a nomeação da área localizada na 
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Rua Santa Joana D’arc com a Rua São Judas Tadeu, Vila Vitória, de Praça Roque Vicenza 
[CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 1243/12 (10041) Resposta à Cota 24/2013, 
referente ao PL 60/2013, de iniciativa do Legislativo, que visa a denominar “Praça Nicolau 
de Gennaro” a rotatória com área verde localizada na confluência com as Ruas Caminho 
do Pilar e Dom Silvério Pimenta, Vila Scarpelli [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 
31/13 (10117) Informa o término do contrato emergencial dos serviços de manutenção e 
operação do sistema de iluminação pública, formalizado com a empresa Terwan 
Engenharia de Eletricidade, Indústria e Comércio Ltda., bem como envia informações 
sobre os serviços prestados pela empresa durante a execução do contrato [CIENTE. COM 
CÓPIA AOS SRS. VEREADORES]. AEFFAL – ASSOCIAÇÃO DOS EMPREGADOS DA 
FUNDAÇÃO PREFEITO FARIA LIMA / CEPAM (10033) Manifesta preocupação com a 
continuidade do serviço prestado aos municípios, solicita apoio junto ao Executivo 
estadual, do envio de cartas aos deputados estaduais e convida para audiência pública no 
próximo dia 10 de outubro, às 10:00h, no Auditório Franco Montoro, na ALESP [CIENTE. 
COM CÓPIA AOS SRS. VEREADORES]. CÂMARA MUNICIPAL DE DIADEMA (10031) 
Encaminha cópia do Requerimento 798/13, de autoria do Vereador Maninho, aprovado na 
Sessão Ordinária de 12 de setembro de 2013 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; (10032) Encaminha cópia 
do Requerimento 793/2013, de autoria do Vereador Maninho, aprovado na Sessão 
Ordinária de 12 de setembro de 2013 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO 
À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ / 
DIRETORIA FINANCEIRA 1349/13 (10060) Encaminha cópia do Balanço Financeiro, 
Balancete da Despesa Simplificado, bem como os Balancetes das Despesas e Receitas 
Extra-Orçamentárias, referentes ao mês de agosto de 2013 [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
MINISTÉRIO DA SAÚDE (10034) Informa liberação de recursos financeiros destinados ao 
município [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. SABESP – COMPANHIA DE SANEAMENTO BÁSICO DO ESTADO DE 
SÃO PAULO (9878) Encaminha informações para a montagem e consecução das peças 
orçamentárias, bem como para as programações e execuções financeiras e solicita 
considerar essas informações quando dos exames dos valores orçamentários e financeiros 
do Município e da avaliação da sua gestão fiscal [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; (10022) Encaminha 
informações para a montagem e consecução das peças orçamentárias, bem como para as 
programações e execuções financeiras e solicita considerar essas informações quando 
dos exames dos valores orçamentários e financeiros do Município e da avaliação da sua 
gestão fiscal [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS 
SRS. VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA 
(AILTON LIMA) 3051/13 (10094) Indicação para instalar sinalização vertical e horizontal 
nos espaços físicos exclusivos aos idosos e deficientes físicos, junto ao templo religioso 
sito na Rua Pirassununga nº 151, Vila Floresta; 3052/13 (10095) Indicação para 
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substituição da árvore localizada em frente ao nº 57 da Alameda Marques de Barbacena, 
Bairro Santa Terezinha; 3053/13 (10096) Indicação para tapar buraco junto a Rua Belchior, 
entre os números 13 e 95, Jardim Santo André; 3054/13 (10097) Requerimento de 
informações e consulta ao Secretário Executivo das Promotorias da Justiça Cíveis desta 
Comarca acerca da intervenção ao conjunto arquitetônico junto ao Paço Municipal de 
Santo André, no que tange à instalação de obra doada pelo Sindicato dos Metalúrgicos de 
Santo André e Mauá, perquirindo-se principalmente sobre a autorização de uso do 
patrimônio público tombado; 960/130 (10098) Indicação para que sejam instaladas 
lombofaixas na Rua Dr. Henrique Calderazzo, Jardim Paraíso, junto à portaria principal de 
acesso de pedestres ao Hospital Estadual Mário Covas, com a finalidade de dar ampla 
acessibilidade aos portadores de necessidades especiais, bem como disciplinar a 
velocidade do trânsito na referida via, observando, contudo, as cores insculpidas conforme 
disposições da Lei nº 9.503/97; 3055/13 (10099) PLCM 117/2013 visando a denominar a 
viela existente entre os números 639 e 475 da Rua Alabastro, paralelo com os números 
118 e 130 da Rua Anápolis, Vila Linda, de “Viela Horace Singleton Ward” [CIENTE. À 
COMISSÃO DE JUSTIÇA] [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de 
vídeo]. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 1207/13 (10076) 
Indicação para tapar buraco na altura do nº 906 da Avenida Guaianazes, Vila Homero 
Thon; 2915/13 (10077) Indicação para retirada de árvore localizada em frente ao nº 29 da 
Rua Ourinhos, Jardim Alvorada; 80/13 (10078) Requerimento com abaixo-assinado de 
moradores do Parque Miami, Jardim Riviera e adjacências, que solicitam instalação de 
redutor de velocidade na altura do nº 800 da Estrada do Pedroso. VEREADOR ALMIR 
ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) E DIVERSOS VEREADORES 3045/13 (10075) 
Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento, no dia 17 de 
agosto de 2013, da Sr. Veronica Francischini Nardi, moradora do Parque Capuava. 
VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 1816/13 (10113) Indicação para 
recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua Taguaí, Jardim Cristiane; 3063/13 
(10114) Requerimento de informações e documentos acerca do contrato firmado com a 
Empresa SP Eventos Ltda. ME, CNPJ nº 50.939.008/0001-96; 3005/13 (10115) Indicação 
para tapar buracos existentes em frente ao nº 183 da Rua Plutão, Vila Suíça; 703/13 
(10116) Indicação para construção de canaletas no campo de futebol localizado na Rua 
Vasco da Gama, altura do nº 30, Parque João Ramalho. VEREADORA ELISABETE 
TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 1043/13 (10049) 
Requerimento à AES Eletropaulo de limpeza em terreno de sua propriedade entre as Ruas 
Juquiá e Walter Garcia, Jardim Jamaica; 3032/13 (10050) Indicação para construção de 
uma canaleta na confluência da Rua América Central com a Avenida Araucária, Parque 
Novo Oratório; 940/13 (10051) Indicação para que seja efetuado o alargamento da Rua 
Tomás Mouro, a partir da Rua da Indústria e Rua dos Ciprestes, Bairro Sítio dos Vianas; 
103/13 (10052) Indicação para que seja efetuada a limpeza e a manutenção na Praça Luiz 
Dominichelli, localizada na Avenida Itamarati, esquina com a Rua Quixadá, Parque Erasmo 
Assunção; 1670/13 (10053) Indicação para limpeza do terreno localizado na Rua Guerra 



675 
 

Ata da 55ª Sessão Ordinária, da 1ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

Junqueira, Vila Humaitá [JUSTIFICADAS as proposituras pela autora]. VEREADOR 
COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) 1457/13 (10127) Indicação para 
instalação de uma boca-de-lobo de sarjeta na Rua da Grota, em frente ao escadão, na 
altura do nº 27, Bairro Sítio dos Vianas; 1771/13 (10128) Indicação para providências 
urgentes para manutenção na cobertura do ponto de ônibus, localizado na Rua André 
Rebouças, referência: ponto final das linhas B13 e B19, Jardim Aclimação; 2173/13 
(10129) Indicação para manutenção de galeria na Rua da União, altura do nº 82, Bairro 
Sítio dos Vianas; 917/13 (10130) Indicação para limpeza no terreno e a instalação de 
placas de “Proibido jogar lixo e entulho neste local”, no final da Rua Jaboticabal, Bairro 
Sítio dos Vianas; 504/13 (10131) Requerimento de informações sobre o protocolado de nº 
1077/2013, Proc. 7974/2013-6, referente ao projeto para cobertura e escavação do leito do 
córrego, na Rua Rio Grande do Norte nº 653, Vila São Pedro. VEREADOR APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 133/13 (10073) Indicação para recapeamento 
asfáltico em toda a extensão da Rua Marques de Alegrete, Vila Humaitá; 3044/13 (10074) 
Indicação para tapar buraco existente na Rua Gonçalves Dias, altura do nº 56, Bairro 
Condomínio Maracanã. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 
3029/13 (10035) Requerimento de informações ao Secretário de Saúde do Estado de São 
Paulo sobre a possibilidade de implantação de uma unidade da rede Hebe Camargo de 
Combate ao Câncer, no Município; 384/13 (10036) Indicação para realizar com urgência 
capinação e limpeza das margens dos lagos do Parque Central; 3030/13 (10037) 
Requerimento à Superintendência da Polícia Técnico-Científica de mais uma equipe 
completa para atendimento do Município; 2106/13 (10038) Indicação para pintura das 
lombadas da Rua Bocaina, Bairro Cidade São Jorge, especialmente na altura do nº 256 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO 
(EDSON SARDANO) E DIVERSOS VEREADORES 3031/13 (10042) Requerimento 
visando a inserir em Ata Voto de Congratulações com o Secretário de Saúde do Estado de 
São Paulo, pelo anúncio de concurso para contratação de médicos, bem como oferecendo 
melhor remuneração para os profissionais que atuarem nas áreas periféricas da região 
metropolitana de São Paulo [JUSTIFICADO pelo Vereador Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano)]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO 
LEITE) 3046/13 (10080) Indicação para instalação de cobertura na quadra de basquete da 
Chácara Pignatari e do Parque Central; 2243/13 (10081) Requerimento com abaixo-
assinado de moradores da Rua Barra Mansa, Vila Linda, que solicitam a implantação de 
mão única de direção do nº 421 até o cruzamento com a Rua Indaiatuba [JUSTIFICADAS 
as proposituras pelo autor]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA 
(EDUARDO LEITE) E DIVERSOS VEREADORES 816/12 (10079) Emenda Modificativa 
visando a acrescentar os §3º e 4º do artigo 9º do Projeto de Lei 22/2012 [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE ORIGEM] [JUSTIFICADA pelo Vereador Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite)]. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN 
SANTANA) 3033/13 (10054) Indicação para remoção da árvore localizada na Rua Ibaté nº 
150, Parque Jaçatuba; 494/13 (10055) Indicação para tapar buraco localizado na Rua 
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Tunísia, Parque das Nações; 3034/13 (10056) Indicação para tapar buraco na Rua 
Nicarágua, Parque das Nações. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
informa que no mês de outubro o prédio do Legislativo completará 45 anos e convida a 
todos para a exposição de fotos, com inauguração no dia 3 de outubro, às 19h30min, na 
Biblioteca Nair Lacerda. Convida ainda para a Sessão Solene no dia 15 de outubro, em 
homenagem aos Vereadores. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE 
ARAUJO) 3037/13 (10061) Indicação para demarcação das vagas para estacionamento 
dos veículos de transporte de escolares na Escola Estadual “Profª Inah de Mello”, situada 
na Rua Austrália, Parque das Nações; 641/13 (10062) Requerimento com abaixo-assinado 
dos moradores da Rua Tarpéia e adjacências, que solicitam o capeamento asfáltico da 
referida via localizada entre a Rua Sud Menucci e a Rua do Centro, Bairro Camilópolis. 
VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) 
1453/13 (10100) Indicação para que sejam tapados buracos na Rua Sabaúna, altura do nº 
150, Jardim Alzira Franco; 1123/13 (10101) Indicação para poda de árvore na Rua Éden, 
altura do nº 86A, Jardim Santo André; 2059/13 (10102) Indicação para instalação de 
corrimãos na escadaria que faz a ligação das Ruas Iugoslávia e China, Parque das 
Nações; 2681/13 (10103) Indicação para instalação de redutores de velocidade na altura 
do nº 578 da Avenida Nestor de Barros, Jardim Ana Maria. VEREADOR JOSÉ MONTORO 
FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) E DIVERSOS VEREADORES 
1281/13B (10124) Requerimento à Mesa de expedição de portaria para nomeação dos 
membros da Comissão Parlamentar de Inquérito da Craisa, diante dos termos do parecer 
jurídico do Ministério público do Estado de São Paulo e sentença expedida no Mandado de 
Segurança, Processo n. 658/2013, que tramita na 2º Vara da Fazenda Pública da Comarca 
de Santo André. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ 
ALBERTO) 3064/13 (10118) Indicação para implantação de redutor de velocidade na 
Avenida Brasília, em frente à Escola Fioravante Zampol; 3065/13 (10119) Indicação para 
implantação de proteção de trânsito de pedestres e bloqueio de acesso de veículos na 
viela localizada entre as Ruas Paulo Lacorte e Frederico Falbo, Jardim Milena. 
VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 3056/13 (10104) 
Indicação para providências quanto ao buraco existente há meses na Avenida Áurea, 
Jardim do Estádio, deixado aberto após obra realizada pelo Semasa; 3058/13 (10106) 
Requerimento de informações a respeito de assuntos afetos à Secretaria de Educação; 
3059/13 (10107) Requerimento de informações a respeito da Unidade de Pronto 
Atendimento localizada na Rua Lauro Müller nº 354, Vila Sacadura Cabral; 521/13 (10108) 
Requerimento de informações a respeito do subsídio às empresas de transporte coletivo 
para o “Bilhete Único”, 3060/13 (10109) PLCM 118/2013, que institui no calendário oficial 
do Município o Dia Municipal dos Conselheiros de Saúde e dá outras providências 
[CIENTE. À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 3061/13 (10110) PLCM 119/2013, que trata da 
obrigatoriedade da disponibilização de carteiras escolares inclusivas nas escolas 
municipais e particulares [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E EDUCAÇÃO] 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADORES LUIZ ZACARIAS DE 
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ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS), AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA), EDSON 
DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) E ROBERTO ALVES RAUTENBERG 
(ROBERTO RAUTENBERG) 3057/13 (10105) Requerimento de informações a respeito do 
projeto que dispõe sobre o Estatuto da Guarda Civil Municipal. Pela ordem, o Vereador 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) solicita a retirada do Protocolo 10082, 
sendo deferida pelo Presidente sua solicitação. VEREADOR MARCOS RODRIGUES 
PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 2054/13 (10064) Indicação para intensificar o 
patrulhamento no Jardim Marajoara I e Parque Gerassi I; 3039/13 (10065) Indicação para 
remoção de árvore na Rua Raul Bopp, próximo ao nº 16, Parque Marajoara; 3040/13 
(10066) Indicação para tapar buracos na Rua Benedito Montenegro, próximo ao nº 601, 
Parque Marajoara I; 1654/13 (10067) Indicação para pintura da sinalização de solo no 
cruzamento das Ruas Milão com Sedam, Vila Sá [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) E 
DIVERSOS VEREADORES 3038/13 (10063) Requerimento visando a inserir em Ata Voto 
de Pesar pelo falecimento, no dia 21 de setembro de 2013, do Sr. José Cicote, ex-
deputado estadual, federal e vice-prefeito de Santo André [JUSTIFICADO pelo Vereador 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), com exibição de vídeo]. O Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) solicita a todos que fiquem em pé para 
assistirem ao vídeo preparado em homenagem ao Sr. José Cicote. VEREADOR 
ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 3066/13 (10121) 
Requerimento de informações sobre a captação de água que abastece a cidade; 1273/13 
(10122) Requerimento de informações sobre a canalização do córrego localizado na Rua 
Jacobina, Parque Andreense; 3067/13 (10123) Requerimento de informações sobre o 
projeto que prevê obras para acabar com a falta de água no verão de 2015. VEREADOR 
RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 3035/13 (10057) Indicação para que 
encaminhe a esta Casa projeto de lei dispondo sobre o horário de funcionamento dos 
semáforos, neste Município; 3036/13 (10058) Indicação para poda da árvore existente na 
Rua Florial, Jardim Ipanema; 216/13 (10059) Indicação para recuperação asfáltica na Rua 
Rio Cachoeira, Jardim Riviera. VEREADORES RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE 
CASTRO) E DIVERSOS VEREADORES 310/12 (10111) Emenda Modificativa visando a 
alterar o artigo 1º da Proposta de Emenda à Lei Orgânica do Município nº 03/2013 
[CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]. VEREADOR GERALDO APARECIDO 
JULIANO (SARGENTO JULIANO) 1646/12 (10088) Emenda Modificativa visando a alterar 
a redação do artigo 1º do PLCM 46/2013 [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 
1510/13 (10089) Indicação para poda, capinação e limpeza da Praça Volta Redonda, 
localizada na confluência da Rua Itajubá com Travessa Jaçanã e Rua Lorena, Vila Alice; 
3049/13 (10090) Indicação para limpeza e capinação da praça localizada na confluência da 
Estrada João Ducin com Rua Carandiru e Rua Osvaldo Cruz, Jardim Oriental; 1328/13 
(10091) Indicação para remoção de entulho depositado na Avenida Rangel Pestana, altura 
do nº 1019 com Rua Saldanha Gama, Jardim Cristiane; 3050/13 (10092) Indicação para 
limpeza, capinação e remoção de tronco da Praça Francisco de Paula Peruche, localizada 
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na confluência da Rua Lituânia com Rua Progresso, Vila Curuçá; 1205/13 (10093) 
Indicação para desratização nos bueiros da Rua Procópio Ferreira com Rua Giovanni 
Gronchi, Jardim Ipanema. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 
2254/13 (10068) Indicação para implantação de projeto habitacional sob o Programa Minha 
Casa Minha Vida, a fim de atender a policiais militares, civis e guardas municipais que 
residam e trabalhem no Município; 2254/13 (10069) Requerimento de informações sobre o 
Programa Habitacional “Minha Casa Minha Vida”; 3042/13 (10070) Requerimento ao 
Comandante do CPAM-6 de providências para a intensificação das rondas policiais em 
diversas ruas do 2º Subdistrito de Santo André; 2859/13 (10071) Indicação para remoção 
de entulho, limpeza e colocação de caçambas na Avenida Nova Zelândia, nas 
proximidades da Rua Oratório, Parque Capuava; 3043/13 (10072) Indicação para 
capinação, limpeza geral, manutenção da iluminação e, após essas medidas, liberar para 
uso da comunidade o espaço do terreno localizado na Avenida Martim Francisco, entre o 
prédio do Semasa e a EE Camilo Pedutti, Jardim Uting [JUSTIFICADAS as proposituras 
pelo autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). 
VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 3062/13 (10112) 
Requerimento com abaixo-assinado de moradores da Rua Maritaca, Bairro Recreio da 
Borda do Campo, os quais solicitam urgência na retirada de dois eucaliptos de grande 
porte que estão na iminência de cair sobre as casas próximas do nº 162 [JUSTIFICADAS 
as proposituras pelo autor, com exibição de vídeo da Travessa da Rua Jorge Beretta]. 
VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 111/13 (10043) 
Indicação para tapar buracos e recapeamento asfáltico na extensão da Rua Eusébio de 
Queiroz, Jardim Irene; 113/13 (10044) Indicação para vistoria e projeto de instalação de 
semáforo e demais sinalizações que se fizerem necessárias na Avenida Valentim 
Magalhães, Bairro Condomínio Maracanã; 3006/13 (10045) Indicação para tapar buracos, 
recapeamento asfáltico na extensão da Rua Laurito, Vila Lutécia; 886/13 (10046) Indicação 
para tapar buracos e recapear o asfáltico na extensão da Rua Lamartine, Jardim Carla; 
1243/13 (10047) Indicação para capinação, limpeza e término da construção de muro em 
terreno localizado na Rua Redenção, altura do nº 07, Jardim Santo André [JUSTIFICADAS 
as proposituras pelo autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA 
(TONINHO DE JESUS) 310/12 (10082) Emenda Modificativa visando a alterar o artigo 1º 
da Proposta de Emenda à Lei Orgânica do Município nº 03/2013 [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE ORIGEM]; 579/13 (10084) Indicação para construção de muro de arrimo 
na Rua Titan, altura do nº 37, viela 01, fundos com a Rua Alberto Zirlis, entre os nºs 681 e 
730; 579/13 (10085) Indicação para fiscalização na Rua Titan, Vila Suíça, visando a coibir 
o tráfego de veículos de grande porte naquela rua; 3047/13 (10086) Indicação para que 
seja disponibilizado um veículo para a unidade do CAPS 3, localizado na Rua Correia 
Sampaio s/n, Vila Vitória; 3048/13 (10087) Indicação para implantação de academia de 
ginástica ao ar livre e parque infantil, na praça da Rua Hamurabi, Vila Suíça 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO DE JESUS 
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BARBOSA (TONINHO DE JESUS) E OUTROS VEREADORES 3041/13 (10125) 
Requerimento à Mesa Diretora de instauração de Comissão Parlamentar de Inquérito com 
o objetivo de investigar as prestadoras de serviços de telefonia móvel e Internet 3G, quanto 
à baixa qualidade do serviço prestado, bem como verificar se as operadoras de telefonia 
móvel têm atendido aos critérios legais para a instalação de antenas de transmissão de 
sinal em nosso Município [CIENTE. PARA AS PROVIDÊNCIAS] [JUSTIFICADO pelo 
Vereador Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)]. O Presidente Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) sugere que na próxima quinta-feira seja feita reunião com os 
líderes para definir quanto à composição da CPI. Após a leitura, as Indicações foram 
encaminhadas e os Requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 
17h18min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PSB PRB PMDB PT PTdoB PV PRP 
PTB PDT DEM]. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) – Inicia 
dizendo que não iria usar a palavra, em virtude de seu estado emocional, mas agradece a 
solidariedade prestada por todos os Vereadores desta Casa, antes e durante o velório e 
sepultamento de seu pai. Agradece a homenagem prestada nesta sessão. Agradece, 
ainda, aos Vereadores da Região que compareceram, bem como aos Deputados Federais 
José Mentor, Devanir Ribeiro, Vicentinho, Vanderlei Siraque e Gabriel Chalita e, também, 
aos Prefeitos Marinho, de São Bernardo, Donizete Braga, de Mauá, Carlos Grana, de 
Santo André, e Paulo Alexandre, de Santos, bem como as mensagens recebidas do 
Deputado Federal William Dib, do Senador Suplicy, do ex-presidente Lula, do Presidente 
do PSB, Eduardo Campos, do Governador Alckmin, de Gilson Menezes, de Paulo Paim, 
Jaques Wagner, Governador da Bahia, Renato Casagrande, Governador do Espírito 
Santo, a Ministra Miriam Belchior, e também a todos que lá compareceram. VEREADOR 
JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) – Sobre a questão do Semasa e 
da falta de água, contesta as colocações do Vereador Rautenberg e esclarece que o 
Semasa produz apenas 5%, uma pequena parcela da água distribuída na cidade, através 
da estação de tratamento do ETA, ao passo que 95% da água Santo André recebe da 
Sabesp. Portanto, responsabiliza a Sabesp pela falta de água na cidade, pois a quantidade 
de metros cúbicos de água recebida, por segundo, é a mesma dos últimos dez anos, o que 
é insuficiente para atender a toda população, em especial à do 2º Subdistrito. Fala que 
obras proporcionarão o aumento da capacidade da produção da Estação de Tratamento do 
Guarará e também que parte da água da Billings seja transferida para o 2º Subdistrito. 
VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Inicia 
lembrando que a Sabesp é uma empresa de capital aberto, cujo objetivo é o lucro, 
diferentemente do Semasa que é 100% pública e que, além da questão da água, tem 
ações na área de saneamento e meio ambiente, além de a Sabesp pretender o monopólio 
do fornecimento de água na Região Metropolitana para poder praticar o preço que quiser, 
sendo que a água produzida pelo Semasa é muito mais barata. Cita a fábula do sapo que 
é picado pelo escorpião, em virtude da natureza deste e faz analogia às pessoas que não 
conseguem contrariar sua natureza. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ 
MONTORO FILHO – MONTORINHO) – Sobre a falta de água, concorda com o que disse 
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o Vereador José de Araujo e lamenta que esta cidade receba o mesmo volume de água 
que o recebido há dez anos, pois a Sabesp se nega a enviar água para Santo André, em 
virtude do preço. Denuncia que a Sabesp tem uma caixa preta, chamada planilha de custo, 
que não é passada a nenhum município e que, se fosse aplicado o valor que a Sabesp 
passa para Santo André seria 30% menor. Cita ofício do Consórcio Intermunicipal 
chamando a Sra. Dilma Pena, Superintendente da Sabesp, datado de 23 de julho, para 
uma reunião, pois a falta de água atinge vários municípios da área metropolitana de São 
Paulo, sendo que a superintendente se nega a vir a Santo André. Salienta que a falta de 
água não é por falta de reservatório, mas sim por falta de água. Deixa claro que o Semasa 
paga mensalmente pela água que recebe, porém, 30% a menos. VEREADORA 
ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Sobre a 
questão do abastecimento de água da cidade, ressalta que a nova estação de tratamento 
que a Prefeitura pretende construir aumenta a autonomia do Município de 5% para 25%, o 
que é fundamental para a independência da cidade. Em nome da Bancada do PT, presta 
homenagem à família do Vereador Almir Cicote, em especial ao seu pai que faleceu no 
final de semana e fala que José Cicote foi figura ímpar na condução da política, na 
democratização do país, na fundação do PT, na liderança que representou para a cidade e 
a simbologia que agora se configura na eternidade. Comenta convênio assinado entre a 
Secretaria de Educação, Semasa e parceiros sobre o recolhimento de óleo vegetal, nas 
escolas, e salienta que apresentou indicação apresentando referida sugestão, visando a 
garantir o mínimo de qualidade ao meio ambiente. Apresenta alguns dados em relação à 
audiência pública sobre doação de órgãos e tecidos, sobre pessoas que aguardam na fila 
de espera pela doação. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS 
(BAHIA). VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – 
Comenta realização de audiência pública, aprovada por requerimento em Plenário, cuja 
publicação oficial se deu em 19 e 22 de setembro, oportunidade em que trouxeram à luz a 
situação do esporte, como um todo, na Cidade de Santo André, e que contou com a 
participação de muitas pessoas, principalmente do setor, onde foi falado da falta de apoio e 
foram apresentadas dúvidas quanto ao valor que será destinado às diversas modalidades 
esportivas. Salienta que se sentiu desanimado, pois o Executivo não enviou nenhum 
representante para ouvir os apelos da população, o que deixou os presentes indignados e 
decepcionados, e, até o presente, a Prefeitura não apresentou qualquer justificativa para a 
ausência. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) – Registra 
que a questão do esporte na cidade é muito complicada, pois a Liga de Santo André só 
arrecada dos times amadores da cidade e não contribui com nada no esporte. Em seguida 
fala que acompanha os jogadores dos times amadores de 16 e 17 anos, que jogam muito 
bem e não têm oportunidade no time profissional de Santo André, pois trazem jogadores 
de fora que não jogam muito bem. Portanto, pede que o esporte seja incentivado para 
resgatar o esporte formando jogadores da cidade. Finaliza dizendo que não pôde 
comparecer na Audiência Pública em virtude de outros compromissos, mas a seu ver o 
Executivo tinha de estar presente ouvindo a população interessada na questão. 
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VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – Registra sua indignação com a 
forma como vem sendo tratada a questão da água na cidade, que na gestão passada 
culpava-se a Administração e o Semasa, mas por incrível que pareça os discursos de 
alguns Vereadores da oposição mudaram e hoje a culpa passou a ser inteiramente da 
Sabesp. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – Registra 
que leu pelos jornais que o Poupatempo será no shopping da Brookfield e não sabe quais 
discussões aconteceram para se chegar a essa conclusão, pois presidiu a Comissão de 
Assuntos Relevantes na Casa para tratar da questão e agora só está conseguindo ter 
informações sobre o assunto através dos jornais. Finaliza dizendo que encaminhará ofício 
para entender quais critérios foram levados em consideração para optar por essa medida. 
VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) – Registra 
que não procede o que foi falado na Tribuna de que a Sabesp não atende os Prefeitos, 
porque a Sra. Dilma Pena atendeu os Prefeitos de Diadema e Mauá, bem como o 
Presidente da Câmara de Santo André também foi atendido, portanto, se coloca à 
disposição do Prefeito para ajudá-lo a resolver essa situação com a Sabesp, pois a cidade 
inteira está enfrentando falta de água nos últimos tempos e a seu ver o Semasa é 
responsável por esse problema que a população vem enfrentando. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). 
VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Salienta que a 
falta de água que vem ocorrendo hoje é muito maior do que na Administração passada, a 
cidade toda vem enfrentando o problema e os munícipes estão reclamando, pois pagam a 
taxa de drenagem e taxa de lixo mesmo não recebendo o serviço a contento. Em seguida 
pede que a Comissão de Assuntos Relevantes solicite qual valor está sendo depositado 
em juízo, desde quando isso vem ocorrendo e quais são as tratativas do Semasa para 
chegar a um acordo com a Sabesp, pois a seu ver está faltando diálogo entre as partes 
para aumentar o fornecimento de água em Santo André. Finaliza parabenizando os 
Conselheiros da Saúde pelo trabalho efetuado no município, que enfrentam diversos 
problemas para executar o papel que têm perante a sociedade e propõe que seja criado o 
Dia do Conselheiro Municipal da Saúde. VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO 
(COSMO DO GÁS) – Fala que os problemas entre a Sabesp e o Semasa não podem 
prejudicar o munícipe e é obrigação do Executivo resolver a questão e os Vereadores 
precisam exercer seu papel de cobrar para que o caso seja resolvido com urgência. 
VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) – Concorda com o Vereador 
Donizeti Pereira quanto ao esporte estar esquecido na cidade e apesar disso o time do 
Santo André conseguiu alcançar o vice-campeonato paulista. Fala ao Vereador Edson 
Sardano que não acredita que o Prefeito permitirá que o Poupatempo seja instalado no 
empreendimento Brookfield, já que o terreno adquirido para sua instalação, já pago, tem 
um acesso muito favorável para a população andreense. Enfatiza que discutirá com o 
Deputado Federal Rodrigo Garcia e pedirá apoio nas tratativas para manter o Poupatempo 
no terreno da antiga Rhodia. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO 
DE JESUS) – Quanto ao seu requerimento de instauração da CPI, explica que terá como 
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objetivo investigar os possíveis descumprimentos legais por parte das empresas de 
telefonia, os quais não estão seguindo o Estudo de Impacto Ambiental, bem como o 
Estudo de Impacto de Vizinhança e permitem a instalação de antenas sem nenhuma 
cautela com a vida das pessoas. Solicita o apoio dos demais Vereadores para levar com 
seriedade essa investigação. Acerca da falta de água na cidade, diz que já configura uma 
calamidade pública e o Executivo precisa tomar providências. Solidariza-se com o 
Vereador Almir Cicote pelo falecimento de seu pai, que foi uma figura política muito 
importante. Pela ordem, a Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e passa a palavra ao Vereador José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) que diz que as informações enviadas a 
esta Casa pela Sabesp não são verdadeiras e a população acredita que a melhor maneira 
para sanar essas dúvidas é organizar uma reunião com o superintendente da Sabesp no 
Consórcio, porque há contradições que precisam ser esclarecidas. Em relação ao 
Poupatempo, diz que sempre defendeu que fosse construído no terreno desapropriado 
para esse fim, apesar de se tratar de área contaminada, na qual a Prefeitura já efetuou um 
trabalho para a despoluição. Enfatiza que, segundo informações do promotor público, é 
uma área que foi comprada com um valor superfaturado e isso poderia ser objeto de 
investigação de uma CPI nesta Casa. Pela ordem, o Vereador Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e passa a palavra ao Vereador 
Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) que critica a mudança de local do 
Poupatempo para o Brookfield e pensa que é um desrespeito do Executivo para com os 
Vereadores desta Casa, principalmente a bancada de sustentação que não está sabendo 
do assunto. Lamenta pelos problemas que isso causará à população e exige uma 
discussão urgente com os diversos segmentos da cidade. Pede ainda um posicionamento 
desta Casa acerca do assunto. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA 
SANTOS (BAHIA). Pela ordem, o Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
invoca o art. 94, do Regimento Interno, e afirma que aquela não é uma área contaminada e 
o pagamento à Rhodia será realizado somente na consolidação do negócio, porque todo 
pagamento está sendo feito em juízo. Explica que naquela área funcionava o restaurante 
da Rhodia e, certamente, é uma área apta para receber o Poupatempo. Discorda com a 
mudança para o Brookfield e diz que para haver essa mudança será necessário que o 
projeto tramite nesta Casa e os Vereadores precisarão debater o assunto e desmistificar 
informações equivocadas. Indaga ao Vereador Montorinho se já foi realizado trabalho, pela 
Prefeitura, de descontaminação no referido terreno. Afirma que o Poupatempo só não foi 
instalado porque houve um questionamento jurídico e estão aguardando a resposta. Pede 
que seja realizada audiência pública para defender a ideia de manter o Poupatempo no 
terreno da Rhodia. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
(DONIZETI PEREIRA). Às 18h35min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos 
Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
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(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco 
de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus). ITEM 1º - SEGUNDA discussão adiada e votação da PROPOSTA DE 
EMENDA À LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO 03/13, protocolo 008529, de autoria de 
Diversos Vereadores, que visa a acrescentar o artigo 87-A no Capítulo II, Título IV da Lei 
Orgânica do Município. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 53/13 opinando 
pela sua aprovação. Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 009656. PROCESSO N. 
310/12 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote)] ITEM 2º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI 
25/13, protocolo 006871, encaminhado pelo Executivo Municipal, que autoriza o município 
de Santo André a celebrar permuta de bem imóvel com particular. As Comissões de 
Justiça, de Finanças e de Desenvolvimento Urbano exararam parecer verbal opinando pela 
sua aprovação. PROCESSO N. 2.459/13 - quorum: 2/3 [APROVADO POR VINTE 
VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso 
(Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa 
de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausente Almir Roberto Cicote (Dr. 
Almir Cicote)] ITEM 3º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 36/13, 
protocolo 005665, de autoria do Vereador Dr. Almir Cicote, que dispõe sobre a instituição 
do “Dia Municipal da Liberdade Religiosa” no âmbito do Município de Santo André, a ser 
comemorado anualmente no dia 25 de maio e dá outras providências. As Comissões de 
Justiça e de Cidadania apresentaram o Parecer n. 02/13 opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N. 2.211/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR QUATRO SESSÕES, a pedido 
do Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote)] ITEM 4º - SEGUNDA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI CM 46/13, protocolo 005006, de autoria do Vereador 
Sargento Juliano, que denomina a área localizada na Estrada Cata Preta, entre os 
números 810 e 850, no Parque João Ramalho de Praça Inspetor Paulo Maciel Mesquita. A 
Comissão de Justiça exarou parecer verbal opinando pela sua aprovação. Apresentada 
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Emenda Modificativa, protocolo 009594. PROCESSO N. 1.646/12 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias)] ITEM 5º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 10/12, 
protocolo 002090, encaminhado pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre as ocupações 
dos imóveis de que trata a Seção II do Capítulo I, do Título VI da Lei n. 9.018, de 21 de 
dezembro de 2007. As Comissões de Justiça, de Finanças e de Desenvolvimento Urbano 
apresentaram o Parecer n. 03/12 opinando pela sua aprovação. Encaminhada Mensagem 
Aditiva, protocolo 000641. Apresentada Emenda Aditiva, protocolo 009738. PROCESSO N. 
1.575/06 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias)] ITEM 6º - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE LEI CM 58/13, protocolo 005592, de autoria do Vereador Edson 
Sardano, que altera o artigo 1º da Lei n. 1.679, de 9 de maio de 1961, que dispõe sobre a 
concessão de bolsas de estudos para especialização de professores municipais na 
educação de pessoas com deficiência intelectual. As Comissões de Justiça e de Cidadania 
apresentaram o Parecer n. 03/13 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 2.179/13 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Luiz Zacarias de 
Araujo Filho (Luiz Zacarias)] ITEM 7º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 60/13, protocolo 005640, de autoria do Vereador Ailton Lima, que 
visa a denominar “Praça Nicolau de Gennaro” a rotatória com área verde localizada na 
confluência das Ruas Caminho do Pilar e Dom Silvério Pimenta, na Vila Scarpelli, no 
Município de Santo André. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 
1.243/12 - quorum: m.s. [Parecer Verbal: Comissão de Justiça – Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), favorável; Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), fora do 
microfone; Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), fora do microfone] 
[APROVADO] ITEM 8º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
62/13, protocolo 005831, de autoria do Vereador Edson Sardano, denominando Praça 
Chico Xavier a área localizada na Rua Albert Einstein, ao lado do n. 141 até o início da 
Rua Muritinga, na Vila Valparaíso. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. 
PROCESSO N. 2.229/13 - quorum: m.s. [Parecer Verbal: Comissão de Justiça – Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), favorável; Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), favorável; Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), favorável] 
[APROVADO] ITEM 9º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE 
RESOLUÇÃO N. 03/13, protocolo 001995, de autoria do Vereador Dr. Almir Cicote, que 
visa a alterar dispositivos do Regimento Interno da Câmara Municipal de Santo André no 
intuito de instituir Comissão Permanente de Fiscalização de Contratos, Convênios, 
Parcerias, Ajustes e Consórcios e dá outras providências. A Comissão de Justiça 
apresentou o Parecer n. 27/13 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 2.727/05 - 
quorum: M.A. [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote)] ITEM 10 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 
CM 61/13, protocolo 005673, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre 
a criação do Cadastro Municipal da Pessoa portadora de Deficiência no Município de 
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Santo André. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO 
N. 2.216/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR TRÊS SESSÕES, a pedido do Vereador Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias)] ITEM 11 - PRIMEIRA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI CM 66/13, protocolo 006044, de autoria da Vereadora Profª Bete 
Tonobohn Siraque, que institui o Dia Municipal do Doador de Órgãos e Tecidos no 
município de Santo André. As Comissões de Justiça e de Saúde apresentaram o Parecer 
n. 03/13 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 3.777/05 - quorum: m.s. 
[APROVADO]. Pela ordem, o Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho) solicita o adiamento do Protocolo 10124 por uma sessão, sendo aprovada 
pelo Plenário sua solicitação. APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da 
presente sessão. Quando da votação dos Protocolos 10063 e 10075, Votos de Pesar, 
observou-se um minuto de silêncio em homenagem póstuma, sendo, ao final, 
APROVADOS. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) convida a todos 
para a Sessão Solene em homenagem aos 80 anos do Sindicato dos Metalúrgicos, a ser 
realizada após o término desta sessão; bem como para a Audiência Pública sobre a 
Doação de Órgãos e Tecidos, na próxima sexta-feira, dia 27 de setembro de 2013. Nada 
mais havendo a tratar, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara 
encerrada a presente sessão, às dezoito horas e cinquenta minutos. Eu, Márcia 
Gabriela Tavares Petri, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e 
achada conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser 
aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
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